

Tenis | 52.º “Dionisio Nespral” Carreño gana en Gijón antes del Open USA

El asturiano superó en la final a Daniel Muñoz por 6-4 y 6-2

Gijón, J. J.

Pablo Carreño inscribió ayer su nombre en la lista de ganadores del torneo “Dionisio Nespral”. El gijonés se impuso por 6-4 y 6-2 al actual campeón de España Daniel Muñoz de la Nava en un partido en el que Carreño siempre fue por delante. La pista Nº 1 del Club de Tenis registró una gran animación y los aficionados presentes aplaudieron las acciones de los dos jugadores.

Carreño comenzó muy fuerte ante un Muñoz que tardó en entrar en el partido. El gijonés se puso con 4-0 a su favor y parecía que iba a liquidar rápidamente el set pero Daniel Muñoz se recuperó y el partido entró en una dinámica en la que los dos jugadores se rompían mutuamente el saque. Intercambio en el que el actual campeón de España llegó a situarse con un 4-3 pero del que finalmente Pablo Carreño salió vencedor. El gijonés cargó el juego sobre el revés del rival, un zurdos que como todos ellos son rivales incómodos, para evitar lo más posible su potente derecha.

El segundo set fue más igualado al principio pero luego Carreño tomó ventaja que supo mantener hasta el final. En el partido no se produjeron largos peloteos y tampoco jugadas espectaculares más allá de algún derechazo cruzado y un par de dejadas.

Lo cierto es que se esperaba más de esta final ya que a ella habían llegado dos jugadores en activo, uno el 56 del mundo y el otro el 104, pero apenas hubo emoción. Con todo el público se divirtió, reconoció el esfuerzo de los dos jugadores y aplaudió sus acciones. Carreño sucede a Albert Ramos en el cuadro de honor del torneo en el que también figuran nombres como los de; Moyá, Clavet, Rubén Ramírez-Hidalgo, Tommy Robredo, Feliciano López, Richard Krajicek o Thierry Tulasne.

Carreño llevó el peso de un partido que abarrotó las instalaciones del Club de Tenis de Gijón

Entre los asistentes el presidente de la Federación Asturiana de Tenis, Manolo Galé.

Tras finalizar el torneo “Dionisio Nespral”, Pablo Carreño pondrá en breve rumbo a Estados Unidos. Su primera cita será un torneo ATP 250 y luego el US Open, uno de los cuatro grandes torneos mundiales, donde el año pasado superó las dos primeras rondas al ganar a Andreas Beck y Benoit Paire para caer en la tercera ante el francés Jo-Wilfried Tsonga.



Pablo Carreño golpea de revés en la final de ayer. | MARCOS LEÓN



Daniel Muñoz intenta una dejada en el partido ante Carreño. | MARCOS LEÓN

Fútbol | Tercera

Un derbi de la mano para abrir la temporada

El Ceares y el Gijón Industrial promocionan juntos el choque

Gijón, Dani BLANCO

La Liga en Tercera División se abrirá el sábado (18.30 horas) con un apasionante derbi gijonés entre el Ceares y el Gijón Industrial. La buena sintonía premia entre ambas entidades, que ayer promocionaron el choque en un encuentro cercano en el que participaron los presidentes de ambos conjuntos así como dos de los futbolistas que saltarán el sábado al césped de La Cruz. Para el encuentro, el Ceares pondrá a

cinco euros las entradas para los socios del conjunto fabril.

Sobre el terreno de juego, el Ceares y el Gijón Industrial tendrán la misma meta de comenzar la temporada con tres puntos en sus respectivos marcadores. El Ceares, que la pasada temporada se impuso en todos los derbis locales ante el Gijón Industrial y el TSK Roces, quiere ampliar la racha. “Queremos seguir en esa línea si queremos ser ambiciosos y pelear con los de arriba”, comen-



Jorge Vázquez, Víctor Manuel Molina, Alberto Álvarez y Jimmy posan con las camisetas del Gijón Industrial y del Ceares. | JUAN PLAZA

ta el capitán cearista Jimmy que resalta que “estos partidos son muy importantes”.

Jimmy es todo un experto en este tipo de duelos, pero considera que se trata de un partido especial dada la circunstancia de que el partido abre la Liga para ambos. “Llega en un momento ideal y creo que va a ser el partido menos táctico del año porque aún no nos conocemos”, detalla.

Especial será el duelo para Jorge Vázquez, que esta temporada defenderá la camiseta del Gijón Industrial tras su etapa en el Ceares. “Tenía ganas de volver a La Cruz y el destino ha querido que sea en la primera jornada”, comenta el futbolista fabril que espera regresar y triunfar en su vuelta. “Nos tocó un campo difícil para empezar, pero al ser el principio de la Liga puede pasar cualquier cosa, además tenemos ganas de darle la vuelta a los derbis”, comenta el jugador en referencia al dominio cearista en estos enfrentamientos. Gane quien gane, lo primordial para ambas entidades es que el sábado el Ceares-Gijón Industrial se convierta en una fiesta del fútbol gijonés.